

SKRIPSI

**PENDAFTARAN AKTA KELAHIRAN ANAK HASIL NIKAH SIRI DI
DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KABUPATEN
MUKOMUKO**

Diajukan Untuk Memenuhi Syarat Guna Memperoleh Gelar Sarjana Hukum

Oleh:

RIA YULA FIFKA

1810111008

Program Kekhususan : Hukum Administrasi Negara (PK VII)



Pembimbing :

**Dr, Syofiarti, S.H., M.H
Darnis, S.H.,M.H**

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2023

No.Reg : 20/PK-IV/IV/2023

PENDAFTARAN AKTA KELAHIRAN ANAK HASIL NIKAH SIRI DI DINAS KEPENDUDUKAN DAN PENCATATAN SIPIL KABUPATEN MUKOMUKO

Ria Yula Fifka, 1810111008, Fakultas Hukum, Universitas Andalas, Program Kekhususan Hukum Administrasi Negara (PK VII), 71 Halaman, 2023.

ABSTRAK

Akta kelahiran merupakan salah satu bentuk identitas utama yang diberikan kepada anak dan merupakan bagian terpenting dari hak sipil dan warga negara. Bagi orangtua yang tidak memiliki buku nikah/kutipan akta perkawinan akan berdampak pada saat akan melakukan pendaftaran akta kelahiran anak. Anak yang tidak memiliki akta kelahiran akan kehilangan hak nya untuk memperoleh pendidikan dan jaminan sosial. Sehubungan dengan hal itu penulis ingin melakukan penelitian dengan rumusan masalah yang akan dibahas dalam skripsi ini yaitu : 1) Bagaimana prosedur pendaftaran akta kelahiran anak hasil nikah siri di Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Mukomuko, (2) Kendala-kendala yang dihadapi dalam pendaftaran akta kelahiran anak hasil nikah siri di Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Mukomuko. Dalam menyelesaikan permasalahan tersebut, peneliti menggunakan metode yuridis empiris dengan mengambil sumber data penelitian dilapangan dan studi dokumen. Berdasarkan dari hasil penelitian dapat disimpulkan : 1) Pendaftaran akta kelahiran anak hasil nikah siri di Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil Kabupaten Mukomuko harus memenuhi persyaratan yang telah ditetapkan, bagi pasangan suami istri yang tidak memiliki buku nikah/kutipan akta perkawinan harus melakukan isbat nikah di Pengadilan Agama Kabupaten Mukomuko untuk memperoleh buku nikah/kutipan akta perkawinan. Berdasarkan Permendagri No. 9 Tahun 2016 tentang Percepatan Cakupan Kepemilikan Akta Kelahiran, yang didalamnya berisikan tentang pemberlakuan Surat Pernyataan Tanggung Jawab Mutlak bagi pasangan yang tidak memenuhi persyaratan berupa buku nikah/kutipan akta perkawinan. 2) Kendala-kendala yang dihadapi dalam pelaksanaan pendaftaran akta kelahiran adalah kurangnya sarana dan prasarana, sistem atau jaringan yang bermasalah, server error, kurangnya kesadaran masyarakat mengenai pentingnya dokumen kependudukan, kurangnya persyaratan dalam pembuatan dokumen kependudukan dan masyarakat yang tidak mau kesulitan dalam pendaftaran dokumen kependudukan.

Kata Kunci : Akta Kelahiran, Buku Nikah, Pendaftaran